
 

 

 

 

 

 
 
 



REGULAR VERBS 
 
 
 

 
 

 

They started the show. She started the class. The film started late. 

The guests arrived. The bus arrived. I arrived yesterday. 

The airplane landed. They landed safely. 

We played together. The children played together. He played the drums. 

The students studied until 5 PM. I never studied in that school. We studied together. 

 

 



 

IRREGULAR VERBS 
 

- São aqueles verbos que mudam completamente quando estão na sua forma de passado: 

 

            I go to school everyday.  (present)                                                      I went to school yesterday.  (past)     

         They have dinner together everyday.  (present)                          They had lunch here yesterday.  (past)                         
                 

- Assim como os verbos regulares, esse verbos também mudam somente uma vez e podem ter muitas traduções em 
português.  
 

Go                     ir, vou, vai, vais, vá, vamos, for ... 

Went                 fui, foi, fomos, foste, fosse, fôssemos, fossem ... 
 

E cuidado para não confundir o passado do verbo “to go” e do verbo “to be”. Em português elas podem ser IGUAIS!  

Observe:  
    

   Ele foi ao clube.                  He went to the club                               VERB TO BE IN THE PAST – WAS ou WERE 

Ele foi meu professor.           He was my teacher.  

 



É bastante comum encontrar listas como essa abaixo. Os verbos estão em ordem alfabética e são aprensentados na sua 
forma do presente, a tradução, o passado e o particípio. 
 

beat (bater) – beat – beaten 
become (tornar-se) – became – become 
bend (dobrar [um corpo]) – bent – bent 
break (quebrar) – broke – broken 
broadcast (transmitir) – broadcast – broadcast 
burn (queimar) – burnt/burned – burnt/burned 
burst (arrebentar repentinamente) – burst – burst 
come (vir) – came – come 
creep (mover-se de maneira furtiva) – crept/creeped – crept/creeped 
deal (lidar) – dealt – dealt 
dig (cavar) – dug – dug 
do (fazer) – did – done 
eat (comer) – ate – eaten 
fall (cair) – fell – fallen 
feed (alimentar) – fed – fed 
feel (sentir) – felt – felt 
forbid (proibir) – forbade/forbid – forbidden 
forget (esquecer) – forgot – forgotten 
forgive (perdoar) – forgave – forgiven 
freeze (congelar) – froze – frozen 
grow (crescer) – grew – grown 
hang (pendurar) – hung/hanged – hung/hanged 
have (ter) – had – had 
hear (ouvir) – heard – heard 
hide (esconder) – hid – hidden 
know (saber)– knew – known 
lay (colocar em algum lugar) – laid – laid 
make (fazer, criar) – made – made 
mean (significar) – meant – meant 
 

quit (abandonar [uma atividade]) – quit – qui 
read (ler) – read – read 
rise (elevar) – rose – risen 
see (ver) – saw – seen 
seek (procurar) – sought – sought 
sell (vender) – sold – sold 
shoot (atirar) – shot – shot 
shrink (encolher) – shrank/shrunk – shrunk 
sing (cantar) – sang – sung 
sit (sentar) – sat – sat 
sleep (dormir) – slept – slept 
speak (falar) – spoke – spoken 
spend (gastar) – spent – spent 
spread (espalhar) – spread – spread 
stand (ficar em pé) – stood – stood 
steal (roubar) – stole – stolen 
swear (jurar) – swore – sworn 
swim (nadar) – swam – swum 
take (pegar) – took – taken 
teach (ensinar) – taught – taught 
tear (rasgar) – tore – torn 
think (pensar, achar) – thought – thought 
throw (atirar, jogar) – threw – thrown 
upset (chatear) – upset – upset 
wake (despertar) – woke – woken 
wear (vestir) – wore – worn 
win (vencer) – won – won 
withdraw (retirar) – withdrew – withdrawn 
write (escrever) – wrote – written 

 

 Esta não é uma lista completa! Existem cerca de 450 verbos irregulares! 

A boa notícia é que existem técnicas e estratégias que podem te ajudar a memorizar todos os verbos mais 
facilmente.  Uma delas é juntar os verbos em grupos de acordo com sua ortografia. Estude os grupos separadamente 
e faça frases, muitas frases.  

Quando você usa o verbo em uma frase, que você mesmo criou, fica muito mais fácil se lembrar dele no futuro.  



 

 

 



 

OUTRAS VARIAÇÕES: 

shake – shook – shaken                eat – ate – eaten                       freeze – froze – frozen  

                             take – took – taken                 give – gave – given  



 

 

 



 

 

                                                                                    MAIS EXEMPLOS:  
 



 

 

 

 

 



 



 

 

 

 

Neste grupo os verbos mudam apenas 1 vez. A sua forma no passado e no particípio fica igual! 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


